

# Ibadah Doa Puasa Session II Malang, 05 Juli 2015 (Selasa Siang)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

## **Keluaran 12:49**

*12:49 Satu hukum saja akan berlaku untuk orang asli dan untuk orang asing yang menetap di tengah-tengah kamu."*

Dengan korban Kristus/ Paskah, kita bangsa Kafir disamakan atau disatukan dengan bangsa Israel, menjadi Israel rohani.

## **Roma 11:25-26**

*11:25 Sebab, saudara-saudara, supaya kamu jangan menganggap dirimu pandai, aku mau agar kamu mengetahui rahasia ini: Sebagian dari Israel telah menjadi tegar sampai jumlah yang penuh dari bangsa-bangsa lain telah masuk.*

*11:26 Dengan jalan demikian seluruh Israel akan diselamatkan, seperti ada tertulis: "Dari Sion akan datang Penebus, Ia akan menyingkirkan segala kefasikan dari pada Yakub.*

Sebagian bangsa Israel tegar tenguk sehingga ada kesempatan bagi bangsa Kafir untuk masuk di dalamnya. Keduanya menjadi satu Israel rohani yang diselamatkan.

Ini merupakan kesempatan dan kemurahan Tuhan bagi bangsa Kafir.

## **Roma 11:30-31**

*11:30 Sebab sama seperti kamu dahulu tidak taat kepada Allah, tetapi sekarang beroleh kemurahan oleh ketidaktaatan mereka, 11:31 demikian juga mereka sekarang tidak taat, supaya oleh kemurahan yang telah kamu peroleh, mereka juga akan beroleh kemurahan.*

Kita bangsa Kafir yang sudah memperoleh kemurahan karena ketidaktaatan Israel, sekarang harus membawa kemurahan Tuhan bagi bangsa Israel, supaya mereka juga bisa diselamatkan untuk masuk Israel rohani atau tubuh Kristus.

## **2 Korintus 4:3-4**

*4:3 Jika Injil yang kami beritakan masih tertutup juga, maka ia tertutup untuk mereka, yang akan binasa,*

*4:4 yaitu orang-orang yang tidak percaya, yang pikirannya telah dibutakan oleh ilah zaman ini, sehingga mereka tidak melihat cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus, yang adalah gambaran Allah.*

Yang harus kita beritakan kepada Israel adalah cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus yang adalah wujud Allah. Ini sama dengan Injil yang memberitakan kedatangan Yesus kedua kali dalam kemuliaan sebagai Mesias yang akan datang, sama dengan Kabar Mempelai atau firman pengajaran yang lebih tajam dari pedang bermata dua.

## **Matius 24:27-28**

*24:27 Sebab sama seperti kilat memancar dari sebelah timur dan melontarkan cahayanya sampai ke barat, demikian pulalah kelak kedatangan Anak Manusia.*

*24:28 Di mana ada bangkai, di situ burung nazar berkerumun."*

Kilat = cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus. Ini dipancarkan dari timur ke barat, sampai kepada bangsa Israel, sampai ke Yerusalem Baru.

Jika bangsa Israel sudah menerima cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus, maka Yesus akan segera datang kembali kedua kali.

Oleh kemurahan Tuhan, bangsa Kafir diberkati dengan firman pengajaran yang benar, pengajaran Tabernakel, melalui alm. Rev. van Gessel. Bangsa Kafir juga diberkati dengan berkat jasmani, terutama untuk pembangunan tubuh Kristus.

Di mana ada firman pengajaran yang benar, di situ pasti ada kemurahan Tuhan.

Bangsa Kafir kecil dan tidak berarti, tetapi hanya hidup dari kemurahan dan anugerah Tuhan yang besar.

## **Roma 15:25-28**

*15:25 Tetapi sekarang aku sedang dalam perjalanan ke Yerusalem untuk mengantarkan bantuan kepada orang-orang kudus.*

*15:26 Sebab Makedonia dan Akhaya telah mengambil keputusan untuk menyumbangkan sesuatu kepada orang-orang miskin di antara orang-orang kudus di Yerusalem.*

*15:27 Keputusan itu memang telah mereka ambil, tetapi itu adalah kewajiban mereka. Sebab, jika bangsa-bangsa lain telah beroleh bagian dalam harta rohani orang Yahudi, maka wajiblah juga bangsa-bangsa lain itu melayani orang Yahudi dengan harta duniawi mereka.*

*15:28 Apabila aku sudah menunaikan tugas itu dan sudah menyerahkan hasil usaha bangsa-bangsa lain itu kepada mereka, aku akan berangkat ke Spanyol melalui kota kamu.*

Orang Makedonia sama dengan bangsa Kafir. Bangsa Kafir sudah memperoleh bagian dari harta rohani bangsa Israel, yaitu firman pengajaran dan kemurahan Tuhan. Bangsa Kafir wajib melayani bangsa Israel dengan harta duniawi, terutama untuk membawa firman pengajaran.

**Keluaran 12:50-51**

*12:50 Seluruh orang Israel berbuat demikian; seperti yang diperintahkan TUHAN kepada Musa dan Harun, demikianlah diperbuat mereka.*

*12:51 Dan tepat pada hari itu juga TUHAN membawa orang Israel keluar dari tanah Mesir, menurut pasukan mereka.*

Korban Kristus/ Paskah, kemurahan Tuhan yang besar, memberi kekuatan ekstra untuk bisa melakukan firman Tuhan dengan tepat, seperti Yesus yang taat sampai mati di kayu salib.

Korban Kristus/ Paskah, kemurahan Tuhan yang besar, memberikan kelepasan dari dosa. Setiap kita menghargai korban Kristus, kita dilepaskan dari dosa. Sampai kelepasan terakhir, kita terangkat di awan-awan yang permai dan masuk Perjamuan Kawin Anak Domba.

Tuhan memberkati.